

**Wir möchten Dich/Euch
zum ersten Mal an der
Apfelbaumstrasse 28 einladen:**

Weihnachtseinladung

Montag, 19. Dez. von 17-21 Uhr

Im Gegensatz zu früheren Jahren, werden wir die Einladung im kleinen Rahmen durchführen. Diese geht an alle, die persönlich im vergangenen Jahr zum Gelingen beigetragen haben. Insbesondere geht sie an all jene Helferinnen und Helfer anlässlich der verschiedenen Veranstaltungen: Die Swiss-Moto, der Umzug von der Tram- an die Apfelbaumstrasse, dem LOVE RIDE, die verschiedenen, zum Teil ganz speziellen DO-Ausfahrten, Kurse und Schlussfahrt.

Alle sind eingeladen, beim Raclette-Essen im Pavillon des Schulgartens vis-à-vis meines Geschäftes mitzumachen. Voranmeldung ist erwünscht, aber nicht obligatorisch. Wir hoffen, all die vertrauten Gesichter nochmals im geselligen Rahmen beisammen zu haben. Sigrid wird, falls machbar, ebenfalls anwesend sein.

Zürich im Dez. 2016 Herzlichst *Urs*